

MARANCHONEROS POR EL MUNDO: CUBA

Pues sí migañer@s, como podréis leer en este artículo, otro maranchonero que cruza el Océano Atlántico para llegar al Caribe, exactamente a Cuba a las ciudades de La Habana y Varadero.

Fuimos 21 personas todos de la Facultad de la Complutense, el vuelo en un principio era de unas nueve horas, pero finalmente se alargaron a once larguísimas horas por un desvío del trayecto, el motivo... una tormenta tropical. Si la comparamos con las que han caído en Maranchón algunos años de fiesta, éstas no son ni la mitad de potentes que las tropicales. La pude ver desde el avión, asomé la mollera por la ventanilla y pude ver unas nubes gigantes que se iluminaban continuamente por los rayos que las atravesaban de arriba abajo, se ponían los pelos de punta!

Las azafatas, salieron corriendo con los carrillos llenos de refrescos y comidas, todo el avión, con el perdón de la palabra estaba ¡¡"acojonao"!! Saltó la megafonía y el propio piloto nos informó que habría turbulencias, ya ves que si hubo, parecía que el avión estaba siendo golpeado por las vaquillas de la Plaza de Toros de Maranchón! Se nos levantaba el trasero del asiento y algún chillido se escuchó unas cuantas filas detrás de mí.

Cuando llegamos al aeropuerto de La Habana, lo primero que escuché fue el acento cubano, te tratan como si fuésemos amigos de toda la vida "oye mi amol tienes algún dinero para darme" incluso el propio personal que trabaja en el aeropuerto pidiendo ayuda, así que imaginaros en la situación en la que viven en aquella isla y nos quejamos nosotros por cualquier cosa! Si es que... no sabemos lo que tenemos.

Tras llegar al Hotel Meliá Habana Libre en la capital cubana, ya estaban en la puerta unos quince cubanos dándonos entradas para las discotecas de la zona y sólo se nos ocurrió decir, "vámonos a dormir, que estamos matados" (tras once horas de vuelo mas las seis horas de diferencia horaria imaginaros) y un cubano saltó diciéndonos "¿¿¿DOLMIL??? EN LA CUBA NO SE DUELME AMIGOS!!" ya os podéis imaginar el cachondeo que tuvimos durante todo el viaje con la SANTA FRASE.

Estuvimos tres días en La Habana, una ciudad turística, por todas partes encontramos frases y fotos del Ché y del "querido" Fidel. Recuerdo que es la capital de Cuba, y acostumbrado a ver Madrid, cuando pude ver el

estado de los edificios, de los monumentos y de los servicios públicos cubanos me quedé congelado puesto que ahí si se puede observar el crítico estado de la economía del país y lo poco que invierten en la imagen de la isla.

